



Cádiz, 23 de agosto de 2013

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN INVIERTE CASI UN MILLÓN DE EUROS DEL PLAN OLA EN LA MEJORA DE CENTROS EN SAN FERNANDO, GUADALCACÍN, LA LÍNEA, ROTA Y SANLÚCAR

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), adjudica las obras de reforma de los CEIP Padre José Casal de San Fernando, Tomasa Pinilla de Guadalcacín, Nuestra Señora de las Mercedes de La Línea y San José de Calasanz de Rota, además del IES El Picacho de Sanlúcar, que generarán 56 empleos y beneficiarán casi a 2.000 alumnos y alumnas

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA) para los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Padre José Casal Carrillo de San Fernando, Tomasa Pinilla de Guadalcacín (Jerez), Nuestra Señora de las Mercedes de La Línea de la Concepción y San José de Calasanz de Rota, así como del Instituto de Educación Secundaria (IES) El Picacho de Sanlúcar de Barrameda. El presupuesto total de adjudicación de estos trabajos es de 930.515,78 euros y se estima que durante su ejecución generarán 56 nuevos empleos, además de beneficiar a 1.970 alumnos y alumnas.

En el CEIP Padre José Casal Carrillo, la obra adjudicada a la empresa Easy 2000 cuenta con un presupuesto de 518.488,03 euros y un plazo de ejecución de diez meses y 24 días. La actuación consistirá en la demolición del gimnasio y construcción de uno nuevo con vestuarios y aseos. Asimismo, se redistribuirán espacios anexos (sala de reuniones de la asociación de madres y padres del alumnado, despacho de profesorado y sala de recursos). También se reformará la instalación eléctrica en todo el centro, se impermeabilizarán las cubiertas, se adecuará el patio de juegos y se realizarán mejoras en la urbanización. Por último, se obtendrá una nueva aula de Primaria mediante la redistribución de espacios en el ala sur del centro. Esta obra generará 17 nuevos empleos y mejorará las condiciones de 231 escolares.

En el CEIP Tomasa Pinilla de Guadalcacín, la reforma adjudicada a Construcciones Erpa tiene un presupuesto de 143.143 euros y un plazo de ejecución de tres meses y 18 días. En la sede de Primaria se llevará a cabo la reparación de la cubierta del salón de usos múltiples, la renovación completa de dos aseos y la construcción de un nuevo porche y rampas de acceso al edificio. En la sede de Infantil se sustituirá la cubierta del edificio, se colocarán rejas en los huecos de las ventanas de la primera planta, se repararán filtraciones en el porche y se renovarán los aseos del edificio. La obra contribuirá a la creación de 11 nuevos puestos de trabajo y beneficiará a 412 alumnos y alumnas.

En el CEIP Nuestra Señora de las Mercedes de La Línea, los trabajos de mejora adjudicados a Chirivo Construcciones con un presupuesto de 115.224,19 euros consistirán en la demolición y reconstrucción de la solera del salón de usos múltiples y en la sustitución de las puertas de acceso a las aulas en el edificio de Primaria. También se cambiará la carpintería exterior del aulario de Infantil, se creará un módulo de aseos junto al comedor y se reparará el pavimento en el patio de Infantil. Se incluye, asimismo, la apertura de una nueva entrada peatonal al centro y la colocación de un vallado de



delimitación de las zonas ajardinadas. Esta obra, que dispone de un plazo de ejecución previsto de tres meses y 18 días, generará un total de 10 nuevos empleos y beneficiará a los 496 escolares matriculados en este centro.

En el CEIP San José de Calasanz de Rota, la obra adjudicada a Brisol con un presupuesto de 79.207,94 euros, consistirá en la reparación de las pistas deportivas de la cota inferior, correspondientes a la zona de Primaria. Asimismo, la antigua pista de la cota superior, de la zona de Infantil, se convertirá en un nuevo patio de juego. Con un plazo de ejecución de un mes y 24 días, las obras contribuirán a mejorar las condiciones de unos 500 alumnos y alumnas de este centro y generarán nueve puestos de trabajo.

Por último, en el IES El Picacho de Sanlúcar de Barrameda, los trabajos de mejora adjudicados a Chirivo Construcciones con un presupuesto de 74.452,62 euros y un plazo de ejecución de dos meses y 21 días consistirán en la mejora de las comunicaciones entre el edificio principal y el aulario para reducir el recorrido entre edificaciones. La obra, que beneficiará a 331 alumnos y alumnas y generará nueve empleos, supondrá la creación de un acceso a la zona de escaleras de la planta primera del edificio principal. Asimismo, se cubrirá el ala del patio más cercana a esta zona para favorecer el tránsito bajo cubierto y proporcionar al alumnado una zona de recreo en días de lluvia. Además, se colocará un ascensor para eliminar las barreras arquitectónicas en el edificio del aulario y se redistribuirá el espacio interior de la cafetería para obtener tres nuevas aulas.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 1.036 puestos de trabajo en la provincia de Cádiz mediante el desarrollo de obras en centros educativos. La ejecución de este Plan se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.